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I  Объектом исследования является м ..
■реллакт» ‘Чериалыт-тсхпичсская база ОАО
I предметом исследования является и...

организационные аспекты экопомическ - W)JI0I H'ICCKMC> методические и
материально-технической базы ОАО «Г ° а,,ализа эффективности использования

Цель работы - проведение dkoiiomh^ ^  
эффективности использования матепи™, 1,‘‘ССК0ГО ш,ализа структуры, динамики

Г Р' При выполнении работь, ' "ИЧС“ 0Й б“ ' т  0 Л 0  “Ееллшсг”
л ь з о и а н ы  м е т о д ы  с п е ш н с н и я  v ic / iv k k h h  и  

|индукнии, умозаключения, системный пол*™ , ™ Р ’ д лу шг
приемы экономического анализа. ’ ”  СПСЦИальные сгюсобы и

■ В процессе работы проведены следующие исследования и разработки:
I исследование теории и практики анализа структуры и динамики материально- 
I технической базы организации, дана оценка эффективности МТБ организации. 
■Предложены пути повышения эффективности МГБ ОАО «Бсллакт».

Элементами научной новизны полученных результатом заключается в
| развитии теоретических подходов и выработке практических рекомендаций, 

направленных па материально-техническую модернизацию организации.
Областью возможного практического применения является ОАО «Бсллакт».
В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию такие

[предложения, как замена поставок сахара для производства продукции от 
зарубежных поставщиков отечественными поставщиками, приобретение нового 
оборудования по фасовке глазированных сырков.

Результатами внедрения явились увеличение объёма продаж, а также 
повышение прибыли от реализации и рентабельности продукции.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные на литературных и друтш источников т= = = 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются

ссылками на их авторов.

(Подпись студента)
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FUNDS’ CAPITAL INTENSITY iUA'rrTASE’ FIXED ASSETS, RETURN ON
uSING THE MATERIAL AND TEfm rro ^  ^SOURCES, EFFICIENCY OF

tLHNlCAL BASE

The object o f the study is the

The subject o f  the study js them ^T ̂  30(1 technical base of JSC "Bellakt"
I aspects o f the economic analysis o f h ° ° ^ ca*’ methodological and organizational 

technical base o f  JSC "Bellakt" °  * 6 е "̂1с’епсУ ° f  the use of the material and

The purpose o f  the work is to 
dynamics o f the efficiency o f the ucp nfA  economic апа1У5'5 o f the structure,

Methods o f comparison d т а ^ а| and technical base at JSC "Bellakt"

approach, as well as special methods and T  ь mdUCti°n’ inferenCe’ 3 SySt6matiC
the performance o f the work. tech™ques of economic analysis were used in

I  л г i SC WOr̂ ’ l̂e l o w i n g  research and development was carried
nit. a s u у о e eory and practice o f analyzing the structure and dynamics o f the 
Knatei la an tecinical base o f the organization, an assessment of the effectiveness of the 
organization's MTB was given. Ways to improve the efficiency of the MTB of JSC 
"Bellakt" are proposed.

■  The scientific novelty o f the results obtained consists in the development of 
theoretical approaches and the development of practical recommendations aimed at the 
material and technical modernization o f the organization.

The scope o f  possible practical application is JSC "Bellakt".
During the completion o f the thesis, such proposals as the replacement of sugar 

supplies for the production o f products from foreign suppliers by domestic suppliers, the 
purchase o f new equipment for the packaging o f glazed cheeses were tested.

The results o f the implementation were an increase in sales, as well as an increase 
in profit from sales and profitability' o f products.

The author o f the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

№
(Student's signature)
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